
Wir sind Tungeln 

 

Bericht vom Treffen am 16.05.2023 
Anwesende 17 
Thema Ergebnis 
Maifeier Fazit: tolles Event mit ausschließlich positiven Rückmeldungen. 

Folgende Verbesserungen werden dennoch für 2024 festgehalten: 
- Höheres Bratwurstangebot bzw. Erweiterung des 

Speisenangebotes 
- Licht für die Hüpfburg 
- Stabilere Gläser 
- Gläsertrage 

Hoodies Von den Zusatzexemplaren sind nur noch Damen M vorrätig. 
Schadhafte (Reißverschlüsse) werden getauscht. Verena erklärt sich 
bereit sich weiter um das Thema zu kümmern.  

T-Shirts Die Größen fallen anders aus. Felix hat Muster dabei. Nach der Sitzung 
wird anprobiert, um die Systematik der Abweichungen festzustellen. 

Internetseite Um die Maifeier herum konnten neue Rekorde für den Zugriff 
festgestellt werden. Matthias berichtet von rd. 700 Nutzern mit bis zu 
50.000 Dateiaufrufen. Auch Facebook und Instagram verzeichneten 
hohe Nutzerzahlen. 

Unser Dorf soll schöner 
werden 

Unabhängig von der Platzierung war das Verhalten eines Mitgliedes 
der Kommission in einem Maße nicht angemessen, dass im Vorstand 
über ein entsprechendes Feed Back in der nächsten Sitzung noch 
beraten wird. 

100 Jahre Heimatverein 
Littel 

Die Veranstaltung findet vom 8. – 10.09.2023 statt. 

Sommerfest der Vereine Findet am 1. + 2.07. in Hundsmühlen statt. Die Detailplanung erfolgt 
nach der 750 Jahr Feier. 

Stammtische der Arge der 
Orts- und Bürgervereine 

Alex berichtet vom letzten Treffen. Ausschließliches Thema war die 
750 Jahr Feier. Es gibt aktuell 46 Anmeldungen für Wagen und 
Gruppen.  
Der Wagen vom OV Tungeln wird geschmückt. Das Schmücken findet 
beim Stall von Dannemanns in der Zwischenlethe am 03.06.2023 ab 
10 Uhr statt. Es können ca. 25 Personen auf dem Wagen mitfahren. 
Der SVT (insbes. die Kanuabteilung) übernimmt die Radsicherung am 
Boden. Der Start am Sonntag ist ca. um 12 Uhr. Treffen vorher ist bei 
Combi um 11.15 Uhr. Nach dem Umzug steht uns das Zelt von 
Hundsmühlen auf dem Platz zur Verfügung. 

Sauberkeit/Umwelt Martina hat zur Verbesserung der Hundekotsituation einen konkreten 
Entwurf eines Antrages an die Gemeinde gemacht, der in der 
nächsten Vorstandsitzung weiter bewegt werden soll.  
Weiter präsentiert Sie die Möglichkeiten zur Schaffung von 
„Insektenhotels“. Da die Maßnahme für diese Saison zu spät ist, soll 
demnächst eine Aktion daraus gemacht werden. 

 


